



GENESTRA BRANDS

Boswellia

STANDARDIZED EXTRACT EXTRAIT NORMALISÉ

NPN 80066947

Temporarily relieves the pain of mild to moderate osteoarthritis of the knee in as little as five days. Temporarily improves joint function in mild to moderate osteoarthritis of the knee.

Soulage temporairement la douleur associée à l'arthrose légère ou modérée du genou en cinq jours seulement. Améliore temporairement la fonction de l'articulation dans les cas d'arthrose légère ou modérée du genou.

60 Vegetable Capsules | Capsules végétales

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

ApresFlex® Boswellia (*Boswellia serrata*)
Gum Oleoresin Std. Extract (16:1) 100 mg
(20% 3-Acetyl-11-keto-β-boswellic acid/1.6 g Dried Equivalent)

ApresFlex^{MD} Extrait normalisé de gomme-oléorésine
de boswellie (*Boswellia serrata*) (16:1) 100 mg
(20 % d'acide 3-acétyl-11-céto-β-boswellique/équivalent sec 1,6 g)

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypromellose, silica
Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose, silice

ApresFlex® is a registered trademark of Laila Nutraceuticals. U.S. Patent # 8,551,496 and other patents pending. / ApresFlex^{MD} est une marque déposée de Laila Nutraceuticals. Brevet U.S. # 8,551,496, d'autres brevets en instance.

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

V1 644-60C



Recommended Adult Dose: Take one capsule daily or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond three months. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your healthcare practitioner if symptoms worsen. Hypersensitivity (e.g. allergy), mild gastrointestinal disturbances such as diarrhoea, abdominal pain, heartburn, nausea, and vomiting have been known to occur; in which case, discontinue use. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

Posologie pour adultes : Prendre une capsule par jour ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé pour toute utilisation se prolongeant plus de trois mois. **Mention des risques :** Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation en cas de grossesse ou d'allaitement. Si les symptômes s'aggravent, consulter un professionnel de la santé. Il se peut que ce produit cause une hypersensibilité (allergie), des troubles gastro-intestinaux modérés, par exemple diarrhée, douleur abdominale, brûlures d'estomac, nausées et vomissements, auquel cas vous devez arrêter de le prendre. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.